

# Infolettre Communauté

Saguenay-Lac-Saint-Jean

RioTinto

19 juin 2023

Bonjour,

Voici les plus récentes nouvelles de Rio Tinto.

## Agrandissement de l'aluminerie AP60 avec l'ajout de 96 nouvelles cuves

C'est avec enthousiasme et fierté, en présence d'employés, retraités, dignitaires et membres de la communauté que nous avons annoncé l'agrandissement de l'aluminerie AP60 avec l'ajout de 96 cuves aux 38 cuves actuelles. [Lire la suite](#)



## Juin, mois de l'eau : la communauté célèbre une ressource essentielle

Au Québec, le mois de juin est consacré à l'eau, une ressource essentielle à la vie. Dans la région du Saguenay – Lac-Saint-Jean, une foule d'activités ludiques de sensibilisation et d'éducation sont organisées. S'articulant autour de la thématique « À la découverte des milieux humides », l'édition 2023 est l'occasion d'en apprendre davantage sur l'eau et de s'impliquer pour préserver l'environnement par le biais d'une multitude d'initiatives. [Lire plus](#)



## Mois de l'histoire autochtone

Juin est le mois national de l'histoire autochtone et nous sommes fiers de le souligner pour une troisième année consécutive. Afin de faire notre part, nous tenons à offrir aux employés des activités qui leur permettront d'aller à la rencontre des Premières Nations. Une conférence de Michel Jean, auteur du livre à succès « Kukum », originaire de Mashteuiatsh sera tenue le 27 juin prochain. Également, nos employés et leur famille pourront accéder gratuitement au Musée ilnu de Mashteuiatsh pendant la période estivale.





Les sujets de cette infolettre vous intéressent ?  
N'hésitez pas à la partager !

RioTinto

